



mobil in ulm



Der AK Mobilität befasst sich mit einem neuen Thema:

Ein Fahrradverleihsystem für Ulm / Neu-Ulm

- mit elektronisch gesteuerten Entnahmestationen
- Fahrrad ausleihen: ca. 10 s
- Abbuchung an der Säule über EC-Karte.

Ziele:

1. Steigerung der Attraktivität unserer Stadt

- Laut Zeitschrift „Healthy Living“ 2007 ist Ulm die gesündeste Stadt Deutschlands: Das soll so bleiben. Dieses Projekt kann kräftig dazu beitragen.
- Laut Statistischem Landesamt ist Ulm Klassenprimus in Baden Württemberg bezüglich „Arbeitsplatzdichte“ (132 Arbeitsplätze/100 Erwerbsfähige) und „Pendlerquote“. Viele Pendler werden dankbar sein, ein Fahrrad gleich vor dem Bahnhof vorzufinden.

2. Ein konkreter Beitrag zur Nachhaltigkeit

- Reduzierung des Autoverkehrs in der Stadt. (Orléans peilt 10% an).
- Ulm ist die gesündeste Stadt in Deutschland. Im Bereich Umwelt „Healthy Living“ könnte es jedoch besser sein. Das wird dieses System auf jeden Fall gewährleisten